

3D関西だより

No. 4 2010.10.24

年次総会を開きました

10月24日年次総会を開きました。出席者は16名、ゲストは2名でした。ゲストの1人八尾さんは、12年ぐらいまえから3D写真を撮っており、今年のNSAに東京の関谷さんたちといっしょに参加した方です。



新しいプロジェクター購入

前のプロジェクター Plus が老朽化し、長時間つけると色調が変わるなどの不調がめだってきたため、早急に買い換える必要に迫られていましたが、上映環境改善委員会を立ち上げて機種などを検討した結果、ついに新しいプロジェクターを購入しました。Acer (エイサー) の H5360 というプロジェクターです。



これは1台で、3D画像の左右画像を交互に映し出す方式で、画像を見るには、液晶シャッターめがねを必要とします。このめがねが1個8000円ぐらいするので、会員の数だけそろえるのに最初お金がかかりますが、最新の上映方法で見られるので、思い切って踏み切りました。

飛び出し Masse ! 2010

11月25日から30日まで、3D写真展「飛び出し Masse ! 2010」をなつかしい京橋画廊で開催します。今回は3D関西会員有志の共催で、今のところ、中村・川越・森(弘)・松原・3D関西の5名共催です。出品希望者は、まだ受け付けますので、早めにご連絡ください。少量の作品は3D関西の枠で出品できますが、大きな展示物は

共催者の1人に加わっていただきます。展示の内容は、壁面にアナグリフ作品とカラースライドのパネル、側面の台の上にモニターなど、中央の机の上にミラー式ビューアーを置き、奥の暗室でプロジェクター上映をします。平行法や交差法などの大きなプリントは、見にくい人が多いので、今回はやめにします。案内はがきのデザインは、3D関西のホームページに掲載されています。



W3用スタビライザー

FUJI のW3用のスタビライザーを井上さんが製作して披露されました。歩きながら動画を撮影するときに威力を発揮します。



ホームページのアクセス状況

今年10月までの3D関西ホームページの月別アクセス状況を川越さんにまとめていただきました。だいたい毎月1700前後で推移していると言えます。

